

JAÉN, 26 DE JULIO DE 2021

## **Educación invierte 150.000 euros en obras de mejora y eliminación de barreras en tres centros de Jaén y Torredonjimeno**

La Consejería de Educación y Deporte, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha adjudicado obras de adecuación y accesibilidad del CEIP Puerta de Martos de Torredonjimeno y del CEIP Alcalá Venceslada y el IES Santa Catalina de Jaén, por un importe total de 149.572 euros

La Consejería de Educación y Deporte, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha adjudicado obras de mejora en dos centros educativos de Jaén capital y uno de Torredonjimeno, por un importe total de 149.572 euros. Las actuaciones se llevarán a cabo en los colegios de infantil y primaria (CEIP) Alcalá de Venceslada de Jaén y Puerta de Martos de Torredonjimeno, así como en el Instituto de Enseñanza Secundaria (IES) Santa Catalina de Alejandría, ubicado en la capital, beneficiando a sus más de 1.400 alumnos y alumnas.

Las obras en el CEIP Alcalá de Venceslada de Jaén, adjudicadas a la empresa Construcciones Gallardo Barrera S.L. por un importe de 78.428,63 euros y con un plazo de ejecución de dos meses, consistirán en la adecuación del vallado de las galerías y tratamiento del pavimento exterior. En concreto, se acometerá el cerramiento con paneles sándwich y doble acristalamiento de las galerías situadas en las plantas primera y segunda de uno de los aularios, actualmente a la intemperie, a fin de mejorar su habitabilidad. Además, en el patio de infantil se procederá a la colocación de un pavimento de baldosas de caucho sobre la solería actual de hormigón. Por último, se reparará el firme del patio de primaria, también de hormigón, mediante relleno, nivelación y acabado con pintura de caucho.

Las obras de adecuación del aulario de centros formativos de atención sociocultural y del ascensor del IES Santa Catalina de Alejandría han sido adjudicadas por 24.632,74 euros a la empresa Construcciones Gallardo Barrera S.L. y tendrán un plazo de ejecución de dos meses. A través de esta actuación se acondicionarán las cubiertas nos transitables, las cuales se sanearán e impermeabilizarán. Además, se adaptará la instalación del ascensor a la normativa actual y se efectuará la correspondiente legalización ante la Delegación de Industria.

Por último, en el CEIP Puerta de Martos de Torredonjimeno se han adjudicado obras de eliminación de las barreras arquitectónicas por 46.511,11 euros a la empresa Áridos Mengíbar S.L. Este centro, compuesto por dos edificios adosados de dos plantas cada uno y dos patios de recreo, dispone de accesos diferenciados a distintos niveles, comunicándose en su interior a través de una escalera. La actuación, con un plazo de ejecución de cuatro meses, se centrará en la instalación de un ascensor eléctrico y la construcción de tres rampas que salven los desniveles y aseguren la movilidad en el conjunto del edificio.

# Nota de prensa

Consejería de Educación y Deporte  
Agencia Pública Andaluza de Educación

Las actuaciones en el CEIP Alcalá de Venceslada, el CEIP Puerta de Martos y el IES Santa Catalina están incluidas en el Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Educación y Deporte, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación. Su contratación se ha realizado mediante el nuevo Acuerdo Marco de obras puesto en marcha por esta Agencia, que permite agilizar los plazos de adjudicación de las actuaciones reduciendo así los tiempos para el inicio de las obras.

Asimismo, todas ellas cuentan con cofinanciación europea a través de los fondos REACT-UE dentro del Programa Operativo FEDER de Andalucía 2014-2020, como parte de la respuesta de la Unión Europea a la pandemia de COVID-19.